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Angeles Yagüe, elegida candidata

de IU-ICAM a la alcaldia de la ciudad

Reunión de Alique y Silgo
en la Cámara de Comercio

El candidato socialista la

El coordinador provincial, José Biejsa, candidato a las autonómicas

públicos y de gestión de los

servicios, el desarrollo eco-

nómico y social y el empleo:

«Esperamos que esta candi-

datura goce de un apoyo im-

portante entre los ciudadanos

y que entiendan que somos la

fuerza política que intentará

llevar su ilusiones e inquietu-
des al Ayuntamiento», ha afir-

mado.
Angeies Yagüe.
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VIVIENDAS V.P.O.

Tipo de interés subsidiario

Los comerciantes del

centro aconsejan comprar
en tiendas de confianza

AYUDAS R FONDO PERDIDO
'

HASTA EL 10% DEL TOTKL

El Arca Comercial Miguel Fluiters presenta
las actividades de la campaña de Xavidad
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ANA MARIA RUIZ. Guadaiajara
La asamblea de IU-ICAM

eligió el pasado sábado a

Angeles Yagüe como candi-

data de la formación a la al-

caldía de Guadalajara. La lis-

ta se completa con otros cua-

tro candidatos a concejales
del Ayuntamiento: Jordi Ba-

del, José Bielsa, Carlos Ro-

dríguez y Elena Rubio. La

candidatura fue respaldada

por el 50 lo de los votos de los

militantes.

Además de la lista de

Yagüe se presentaron otras

dos:unaencabezadaporJor-
di Badel, que obtuvo 16 vo-

tos, y otra por Carlos Rodrí-

guez, que obtuvo 12 votos.

ANA MARIA RUIZ. Guadalajara
Ante el inicio de las compras

navideñas, los comerciantes

del Arca Comercial Miguel
Fluiters aconsejan a los ciu-

dadanos que consuman en

los establecimientos de con-

fianza de Guadalajara, dada

la aparición en estas fechas

de comercios que sólo se

abren durante la campaña de

Navidad. Los representantes
del Arca han mantenido una

reunión con el alcalde para
solicitarle que, dentro de la

legalidad, impida la apertura
de este tipo de comercios al

considerar que se establece

un agravio comparativo: «La

mayor parte son ilegales y

suelen dar problemas con las

reclamaciones, por lo que

después la mala imagen que-

La asamblea también eli-

gió por mayoría a José Biel-

sa, coordinadorprovincial de

IU-ICAM, como candidato

por Guadalajara a las elec-

ciones autonómicas, con 60

votos- a favor y 5 en blanco.

Angeles Yagüe, conocida

por su trayectoria como sindi-

calista en CC.OO., ha infor-

mado que a partir de ahora su

trabajo se centrará en intensi-

ficar las reuniones con las aso-

ciaciones de vecinos y orga-

nizaciones sociales de la ciu-

dad para elaborar un progra-

ma participativo basado en la

búsqueda de soluciones co-

lectivas a los problemas a Ira-

vés del diseño de programas

da en los comercios de Gua-

dalajara», ha asegurado el

secretario del Arca, Ricardo

Reyes.
Por otra parte, el próximo

día 9, a las ocho de la tarde,
comenzará la campaña de

Navidad de Miguel Fluiters,
con la inauguración de la ilu-

minación por parte del alcal-

de. La campaña se prolonga-
rá hasta el 5 de enero con

actuaciones musicales calle-

jeras y un servicio de azafa-

tas que ofrecerá información

sobre el área comercial.

Según ha afirmado Ricar-

do Reyes, con estas campa-

ñas, que se extenderán al res-

to ciel año, «se trata de fo-

mentar el pequeño comercio

frente á la invasión de las

grandes superficies».

REDACCION. Guadalajara

El candidato del PSOE a la

alcaldía, Jesús Alique, se re-

unió el martes con el presi-
dente de la Cámara de Co-

mercio, Ramón Silgo, en la

que se alcanzó un compro-
miso de futuro para desarro-

llar plenamente en el Ayun-
tamiento el carácter consul-

tivo de la institución came-

ral. Por su parte, los repre-

sentantes de Ia Cámara le hi-

cali6ca de «muy edi6cante»

cieron llegar una serie de pro-

yectos para fomentar el de-

sarrollo de la ciudad.

El candidato socialista ha

coincidido con el presidente
de la Cámara en la necesidad

de aplazar la aplicación de la

ordenanza del casco históri-

co, ya que los comerciantes

no han sido consultados para
su redacción. Jesús Alique
ha calificado la reunión como

«muy edificante».
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